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1/8(土)事務所開き （午前10時～）

みなさんご参加を！
事務所開きのご案内

みなさま。待望の事務所がオープンします。阪

急東向日駅から徒歩５分の便利な場所です。

１月８日にオープンセレモニーを行います。お気

軽にご参加ください。

●ビデオ『バークレー市民がつくるまち』を上映

肌の色や宗教、様々に違う人々が互いに認めあ

い、豊かな文化を創り出していることで世界的に

有名なアメリカ西海岸のまちバークレー。

議会は市民が参加しやすい平日夜間に開催し、

議会冒頭に市民が必ず意見を述べる。市民が参加

する委員会をつくり、そこで市の政策を論議する

など、私たちがめざす市民参加を実現しています。

ビデオを見た後、私たちの向日市をどんなまちに

していきたいか、参加者みんなで自由に語り合い

たいと思います。

●オープンイベントも企画

事務所オープンを記念して楽しい企画（？）も

用意します。ご期待ください。

■日時 １月８日（土）１０時～１２時（食事を

取りながら、午後も歓談します）

※会員のみなさんは、１人１品持ち寄り下さい。

何卒よろしくお願いします。

■場所 杉谷さんとともにまちを創る会事務所（ニ

ックネーム募集中！）

■参加費 無し（カンパ歓迎）

お願い！
事務所にはいま何も備品がありません。

机、イス、本棚、パソコン、プリンター、郵便受

け、カーテン、テーブルクロスなど提供していた

だける方大募集！

年内に掃除や壁塗りを行いますが、手伝って頂

ける方、オープン後に当番に入って頂ける方も大

募集！よろしくお願いします。

１２月例会の報告

１２月１１日の例会では、最初に市民に各戸配

布された「第２次向日市都市計画マスタープラン」

をめぐって意見を出し合いました。

第一次プランにあった「市民循環型のコミュニ

ティバスや福祉バス・タクシーの導入など、長寿

社会における新たな公共交通機関」がないのはな

ぜか？ 市民の永年の要望である物集女街道の整

備に一言も触れられていないのはなぜか？疑問の

わく第２次プランです。

参加者から、身近な道路の整備の問題など活発

な意見が出されました。何よりも、今年１月に開

催されたＪＲ向日町駅整備の説明会のように、地

域で住民への説明・対話を行うべきでしょう。

次に、１２月向日市議会定例会の一般質問を傍

聴した中から、重要な内容を報告しました。

●「市民参加でまちを創る」連続講座を計画

来年の取り組みとして、「市民参加でまちを創る」

連続講座を開催し、広く市民のみなさんに参加し

ていただける企画を行うことを決めました。

『バークレー市民がつくるまち』上映の他、市

民にとって関心のある「向日町競輪場の廃止後の

跡地利用」や「市民活動センターを創ること」な

どを取り上げていこうと話し合いました。



11月中旬に向日市の都市計画マスタープラン案

が公表された。これを見ると「市内巡回バスなど、

長寿社会における新たな公共交通機関」の検討や、

「ＪＲ向日町駅東口の開設」など、市民の要望が

強く現行の計画に掲載されているものが削除され

ている。また、市民の念願である「物集女街道の

整備」には一言も触れていない。５４頁もある膨

大な計画案を読む人は少ないだろう。肝心なこと

に市民の目をそらすための目くらましか、と思っ

てしまう。市民の意見として提出しました。

12月９日、市議会一般質問を傍聴した。市内巡

回バスの検討はどうなっているかとの議員の質問

に、市長の回答は「来年度、公共交通検討委員会

を設置して検討する」というもの。久嶋市政にな

って８年がかりの到達点が、やっと検討委員会の

設置を約束するところまでだ。これでは何十年か

かるかわからない。昨年４月に長岡京市の巡回バ

スについて担当部署に聞きに行ったが、2004年に

検討を開始して「とにかくやってみようじゃない

か」と２年後にはもう運行を開始している。向日

市とはあまりにも大きな違いだ。

長岡京市との違いで思うのは、単に行政が動か

ないということだけでなく、「市民の力」の差だ。

行政まかせ、議員まかせでなく、市民が主体的に

動き、「ちゃんとやらなかったら許さないぞ」とい

う力を持つこと。「市民参加でまちを創る」･･･市

民の力をみなさんと一緒につけていきたい。

向日市議会に、イラク戦争検証委員会の設

置を求めるて請願－委員会では3:2で可決

12月17日、議会の総務委員会で意見陳述しまし

た。その最後の方を紹介させていただきます。

－－－－－－－－－－

ウソの積み重で始められたイラク戦争の結果、

イラクにもたらされた現実は悲惨なものです。人

口約3000万人のイラクで、数十万人が犠牲となり、

国外に逃れた難民が200万人、国内の比較的安全な

地域に逃れた避難民200数十万人といわれます。実

に１割以上の国民が、命の危険を感じて住む家を

杉谷伸夫です
捨てているのです。また、未だに１日数時間しか

電気が来ず、安全な水は無く、失業率は50％以上。

まさにイラクは破壊し尽くされたのです。

これらのすべての結果に対して、イラク戦争を

まっさきに支持した日本政府には責任があります。

そして私達国民には、どうして誤った政策判断を

行ったのかを検証する道義的責任があります。な

ぜ平和憲法をもつ日本が、大義のないイラク戦争

に深く関わってしまったのか。きちんと総括して

おかなければならないと思います。このことは、

日本がイラク戦争に参加する過程を経験した世代

の責任であると思います。

今後の予定
12／20(月) 夜に事務所契約－以降使用可能です

12／21(火) 向日市議会最終日・請願の採決・・・採決の見通しは接戦です。民主党議員2名の態度次第。

12／23(水) 事務所に机、椅子等を搬入。事務所の清掃

12／26(日) 10時・事務所開設準備の打合せ（新事務所にて）・・・ご都合のつく方はぜひご参加を

1／ 7(金) 18時・事務所開きの準備作業

1／ 8(土) 10時・事務所開き

杉谷伸夫の活動日誌 11月20日～12月19日

★平日毎朝7時～8時10分頃まで、各駅前に立って

通勤される市民に個人ニュースを配布しています。

基本は以下の通りです。ぜひ手伝いに来てくださ

い（雨が降れば中止で以降の駅の変更可能性があ

るので電話でご確認ください）。

（月）西向日･東 （火）西向日･西 （水）東向日･東

（木）東向日･西口 （金）ＪＲ向日町

11／20(祝) サティ前で初めての街頭演説

11／30(火) 向日市議会に「イラク戦争検証委員

会の設置を求める請願」を提出（署名141筆）。

全議員に要請

12／ 5(月) ミュージカル『フリーダム』大阪公

演に参加（5月15日に向日市民会館に招請・公

演予定です）

12／ 9(木) 向日市議会・一般質問を傍聴

12／10(金) 生活保護の有期化方針の撤回を求め

て、京都市・大阪市との交渉に参加

パナソニックの派遣切り・解雇の撤回を求め

るデモに参加

12／11(土)「杉谷さんとともにまちを創る会」12

月例会。事務所候補物件をみんなで下見

夜：アメリカのイラク帰還兵とイラク現地から

ゲストを迎えた、「イラク戦争検証委員会の設

置を求める関西集会」に参加

12／17(金) 向日市議会総務常任委員会で「イラ

ク戦争検証委員会の設置を求める請願」につ

いて意見陳述。3：2で「採択すべき」の結論

→ 12/21 本会議の審議へ


